

Matalabiogama Raih Penghargaan dari Gubernur DIY

Monday, 08 Agustus 2016 WIB, Oleh: Gusti



Mahasiswa Pecinta Alam Fakultas Biologi UGM, Matalabiogama, berhasil mendapat penghargaan dari Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X sebagai kelompok pecinta alam yang konsisten berperan aktif dalam bidang konservasi. Penghargaan ini diberikan dalam rangka Lomba Wana Lestari Kelompok Pecinta Alam (KPA) tingkat DIY yang diselenggarakan oleh Pusat Penyuluhan Kehutanan Kementerian Kehutanan dan Lingkungan Hidup. Perlombaan ini diadakan untuk mengapresiasi masyarakat, aparat pemerintah, dan kelompok pecinta alam yang berprestasi dalam pembangunan kehutanan. Lebih dari sekadar itu, melalui lomba ini diharapkan dapat meningkatkan motivasi dan peran aktif masyarakat dalam kegiatan-kegiatan yang bersifat konservatif.

Proses seleksi lomba Wana Lestari Kategori Kelompok Pecinta Alam melibatkan seluruh Kelompok Pecinta Alam se-DIY. Setelah melalui beberapa tahap seleksi administratif, terpilihlah 2 nominasi Kelompok Pecinta Alam yang dianggap konsisten berperan aktif dalam bidang konservasi. Hingga akhirnya Matalabiogama dinyatakan sebagai wakil DIY untuk seleksi tahap selanjutnya.

Dr. Budi Setiadi Daryono, M.Agr.Sc. selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Fakultas Biologi UGM mengatakan prestasi yang diraih Matalabiogama tidak lepas dari kiprah mereka yang ikut berkarya menjaga kelestarian alam, disamping menyalurkan hobi mendaki dan berpetualang di alam.

Ia mengatakan Matalabiogama merupakan organisasi pecinta alam yang berada di bawah naungan Fakultas Biologi UGM sebagai salah satu unit kegiatan mahasiswa. Pada Oktober 2016 mendatang, Matalabiogama genap berusia 42 tahun. "Usia yang sudah tidak lagi muda, tentunya menjadi tantangan tersendiri untuk tetap berkarya," kata Budi kepada wartawan, Senin (8/8).

Selanjutnya, Matalabiogama akan mewakili DIY dalam lomba yang sama di tingkat nasional yang saat ini tengah menjalani tahap verifikasi data Tingkat Nasional dari 34 provinsi di Indonesia. “Kita berharap Matalabiogama bisa membawa prestasi yang lebih baik di tingkat nasional,” pungkasnya. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [Website UGM Raih Penghargaan Terbaik 1 dari Kemenristekdikti](#)
- [Pejuang Konservasi Lingkungan Marandus Sirait Raih Anugerah UGM](#)
- [Mengungkap Potensi Biodiversitas Danau Laut Mati Pulau Rote](#)
- [Prof. Sofian Effendi Raih Distinguished Alumnus Award GSPIA 2009](#)
- [Ganjar Pranowo Raih Penghargaan Insan Berprestasi dalam Pengabdian kepada Masyarakat](#)